

# 『信』

令和2年11月14日（土）

行事が終わり、卒業後の進路が近づいてきました。最善の『行動』を♪

文化祭も無事に終わり、気づけば11月も半分が過ぎました。来週から進路懇談が始まり、期末テスト、実力テストと続きます。感染拡大も心配な中ですが、卒業後の進路が少しずつ近づいてきました。もちろん卒業後の進路で人生の全てが決まるわけではありません。でも確実に言えることは『義務教育』が終わり、自分自身で決めた道を歩き始めることです。

正直まだ何をしたいかわからない、どんな学校に行きたいか決めていないという人がいると思います。かといえば、○○高校に行きたいという明確な目標を持っている人もいると思います。自分自身、この時期はまだ希望の進路を決めていなかったので、明確な目標を持っている人を単純にすごいなと思います。ゴールが見えている人は、それに向かって一直線に進むことができます。でも今自分の目標が決まっていない人も、心配する必要はありません。結局目標があるないは関係なく、『やるかやらないか』の方が大切だと思います。一言でいうと『行動』です。いくら素晴らしい夢や理想を持っていたとしても、それに向けて具体的に行動をしていなから、何も考えていないのと一緒にです。逆に今まだはっきりとした目標を持っていなくても、『人生の選択肢が増える』『支えてくれている人たちのために頑張る』という気持ちで努力することができていれば、きっとその努力の中でやりたいことや行きたい場所が見つかると思います。

来週からは進路懇談で学校はお昼までです。勉強する時間はたくさん確保できると思います。春の臨時休校期間は前向きな気持ちになれなかったかもしれません、今は『やらないといけない』時期です。まだ行動できていない人、今日から一歩前に踏み出しましょう！！すぐに結果はでなくとも、やっていない時よりは確実に前に進めるはずです。今自信を持って頑張っていると言える人、やり方を工夫したり、モチベーションを高めたりして、今まで以上に結果ができるよう頑張ってください。ぜひみんなの頑張りを応援しています！！

毎日目標 50日目

「あ～勉強しないとな～」

口だけじゃなく、行動力に移さな  
あかんな～